



Legisladores sí pueden citar a comparecer a Gertz Manero: Kenia López

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Llegó el nombramiento a la Comisión Permanente de Alejandro Gertz y a pesar de que en un inicio Morena y aliados dijeron que apoyarían este nombramiento, **Ricardo Monreal**, el coordinador de la bancada morenista en la **Cámara de Diputados**, comentó que el proceso no será aprobado de inmediato.

En este mismo sentido, la presidenta la Cámara Baja, **Kenia López Rabadán**, señaló que a pesar de que no existe ninguna ley que le exija al funcionario comparecer ante el Congreso, los legisladores sí pueden citarlo.



<https://drive.google.com/file/d/1KFjMhXC-BP6LaKNGigCXpnYJ8f13t4B/view>